

Le sens caché : « Etre dans de beaux draps ». C'est lorsque tout va mal qu'on se retrouve dans de beaux draps. D'où vient ce paradoxe ?

07-06-2009

avec

- Les draps dont il est question ne sont pas de soie et ne recouvrent pas une quelconque couche confortable.
- Il s'agit des vêtements, qu'au Moyen Age on qualifiait de draps.
- Quant à la couleur blanche, c'est celle que devaient revêtir ceux qui avaient péché.
- En les obligeant à arborer un costume immaculé, on faisait ressortir leurs noirs desseins et la turpitude de leurs âmes.
- La tradition remonte à l'Antiquité.
- Les personnes reconnues coupables d'adultère devaient notamment s'habiller ainsi.
- Etre dans de beaux draps, c'était donc se revêtir de blanc : la couleur de ceux qui sont dans le pétrin

